

Herren Bezirksklasse West

TSG Backnang : TTC Hegnach IV
Samstag, 11.03.2023, 18:00 Uhr

Spieltag 16 für die TSG Backnang: TSG Backnang und TTC Hegnach IV trennen sich unentschieden

Jubel herrschte am Samstagabend, als das Schlussspiel Blome / Knödler nach ca. 4 Stunden den Matchball für die TSG Backnang im Spiel der Herren Bezirksklasse West eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TTC Hegnach IV. Das Gastteam konnte im 16. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht über die Ziellinie bringen. Maßgeblich für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 35:33) waren die Einzel im mittleren Paarkreuz, die allesamt an die TSG Backnang gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist die TSG Backnang nun ein Punkteverhältnis von 29:3 in der Tabelle auf, während der der TTC Hegnach IV 24:8 Punkte hat.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Blome / Knödler, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Holzinger / Franzen verloren. Lange umkämpft war derweil das Spiel zwischen Pfeleiderer / Steup und Schroff / Strumberger, bevor sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Einen Zähler für das Team verpassten Vetter / Hackbarth bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Fisches / Holzinger. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Sebastian Pfeleiderer bei seiner 1:3-Niederlage von Paul Schroff dann doch niedergelassen worden. Nach gewonnenem ersten Satz gab im Anschluss Ralf Blome das im Vorfeld als hinsichtlich des Ausgangs offen eingeschätzte Spiel gegen Nicolas Holzinger noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 10:12, 9:11, 7:11. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an der Reihe. Einen Sieg fuhr wiederum Julian Steup bei seinem 3:1 gegen Jürgen Franzen ein. Adrian Vetter hatte im Spiel gegen Julian Strumberger am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Die richtige Herangehensweise hatte Stefan Knödler beim nachfolgenden Sieg in drei Sätzen gegen Stefan Holzinger ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Patrick Hackbarth und Carsten Fisches, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:5. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Sebastian Pfeleiderer die Begegnung mit 1:3 gegen Nicolas Holzinger abgab und eine Niederlage kassierte. Mit diesem Sieg hat Holzinger nun 6 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 4 Einzel verlor. Zwei Sätze lang fand im Anschluss Ralf Blome gegen Paul Schroff das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 3:2 gewann. Völlig ohne Chance war Blome hierbei im fünften Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Obwohl Julian Steup in der im Vorfeld als absolut offen eingeschätzten Begegnung fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Julian Strumberger zurück ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 5:7. Adrian Vetter hatte dann gegen Jürgen Franzen bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Vetter nun bei 12:1. Gekämpft bis zum Schluss hatte nachfolgend Stefan Knödler im Match gegen Carsten Fisches. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Knödler seine Favoritenrolle, die er auf

Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht bestätigen konnte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Seit Beginn der Saison war dies der 12. Sieg von Fisches, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 8 verbleibt. Unbeeindruckt von einem anschließenden 2:0-Rückstand, kam Patrick Hackbarth gegen Stefan Holzinger dann besser ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel war die Spannung nun zu greifen. Mit nur einem Satzverlust gingen im Anschluss Blome / Knödler gegen Schroff / Strumberger durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der TSG Backnang tritt dabei gegen den GTV Hohenacker an, während es der TTC Hegnach IV mit dem TTV Grossaspach zu tun bekommt.

Statistik:

TSG Backnang

Doppel: Blome / Knödler 1:1, Pfeleiderer / Steup 0:1, Vetter / Hackbarth 0:1

Einzel: S. Pfeleiderer 0:2, R. Blome 0:2, J. Steup 2:0, A. Vetter 2:0, S. Knödler 1:1, P. Hackbarth 2:0

TTC Hegnach IV

Doppel: Schroff / Strumberger 1:1, Holzinger / Franzen 1:0, Fisches / Holzinger 1:0

Einzel: N. Holzinger 2:0, P. Schroff 2:0, J. Strumberger 0:2, J. Franzen 0:2, C. Fisches 1:1, S. Holzinger 0:2